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}. C T A Nº .18 

ACTA DA REUNIÃO ORDINARIA DE 2!12L9TI 

No dia 2 de Dezembro de 1977, nesta cidade de Avei:70, ect1.fício dos P~ 

ços do Concelho e Sala das Reuniões da Câmar-a r.1unicipal, reur.iu a mesma Câma

ra, pelas 21,30 horas, sob a presidência do Presidente Sr. Dr. José Girão Pe

reira, e com a presença dos Vereadores Srs. Dr. ~osé da Cruz Neto, D. Zulmira . 
Eneida de Sousa Silva e Cristo Barreto Cerq.ueira, Orlando Moreira de Campos 

Cruz e Dr. Vítor Manuel Cepeda Mangerão. 

Declarada aberta a reunião pelo f,r. Presidente e tendo previamente si 

do distribuido por todos os Hembros o re lrectivo texto, foi dispensada a leitu 

ra da acta, de acordo com a disposição l ('é'al que permite' tal procedimento. 

Foi deliberado, por 'nwnimidade, justificar as faltas dadas pelos Ve

readores Srs. EngQs. Francisco Soares P~leiro e Carlos Lourenço Bóia. 

BALANCETES - Presentes os balancetes da Tesouraria, da Câmara Munici

pal e da Zona de Turismo, de hoje, que apr(1sentam um saldo, respectivamente, 

de 27 057 863$50 e 1 842 288$60, em dinheir), e 269 649880 e 2 550$00, em do

cumentos de despesa. 

MERCADO DE I1ANtTEL FJRlUNO - ARREMAT~ .cÃO DE BANCAS - Em segu:imento do 

tratado na última reunião, e esclarecido que .1S bancas vagas são as nQs. 19 e 

24, foram estas postas em arremataç~o e adjudi cadas , pela importância de 125$00 

cada uma, respectivamente a Maria dr~ Conceição Lemos e ~'laria José Ferreira. 

Tendo-se BUS C i tado dúvida, quanto à interpretação do nº 1 do art 2 3º 

do Decreto-Lei nº 220/76, de 29 de Mlrço, segundo a redacçã3 constante da rec 

tif'icação publicada no Diár io da R< I 'iblica, lª série, nº 130, de 3 de Junho, 

foi deliberado, por unanir:t:"_dade, E' i"· .ct uar consulta à Dd.recção-Gera.l . 

.llL~-. MATADQ..!lli] DE AV~ - A prop6sito da arrematação da banca nº 24 

da Placa M do Hercado de 1'1 arrueL r ,:: 'mino, a Câmara deliberou, por unanimidade, 

encarregar o Sr. BugQ Pr: .1 cisco 1~ariCO de proceder ao estudo da remodelação 

do Matadouro de aves. 

LICENCAS DE LOTE A1~no - Presente o processo nº 61/77, em que Mário 
._~. 

Nunes da FQnseca requer - revisâi do seu processo de loteamento para um te~ 

no que possui. na Rua da 3t ndeirad 9., na Quinta do Picado, foi deliberado, por 

1man1mi dade , determinar ao G.U. a "3'..abor-ação do estudo urbaníatico para o lo

cal, co~orme sugestão e:. p cessa no Jfício nº 3511, datado de 15 de Novembro 

último, da Direcção de Dr} anização i.'.s Aveiro. 
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E:~ITt[JAS - Procedeu- se à abertura da única proposta recebida para 

a execução da emp::::oeitada de "Rua da Enfermeira- Oliveirinha", que o Sr. r--1a.nuel 

de Jesus Men&es se propõe efect'~ por 681 600$00. 

Esta prcposta fico~ para es tudo e r esolução oportuna. 

lDU{ - Foi lida a iüfor~ção prestada pelo Sr. EngQ Francisco Maçari

co, acerca da proposta a?rese~:·;;ad~ pelo Sr. Manuel de Jesus I'-~endes, para a obra 

de "Rect::.t'icação e pavdmerrtação da Rua do Cabo Irrfs , em Esgueira", sendo deli

berado, por -ur~rimida~e, proBover uwa r e'~:iâo dos S. O. O., com o empreiteiro 

em causa, a fim de ee ten"::;.:tr VlIT ac or-do ~ 

~tIT~U!',.lIC A"RIA~ - Foram presentes c,s garantias passadas pelo Ban

co " ~o t ta &Açores, das import~r-cias de 16 224$10 e 5 820$00, respeitantes às 

obras de "Pav.Lnerrtaç ão e Rect~.fic<'~ção da Rua da Cabreira, em S. Bernardo" e de 

lIRede de água e os gotos para o gr upo de caeae pré-fabricadas a instalar na P6

voa do Paço II , respect~vamente, sendo delib@rado, por unanimidade, efectuar 

aqueles pagamerrtca ao e:npre J.t ,~iTo Sr. 1'f1anuel de Jesus fJlendes. 

:roRNEgnlJ:EN.~.§_...::-EQ1llPAiil f.J.:r'I2_.l>A CQ.gBf~ EqDNC1MICA. - EX1 seguimento do 

tratado eo reunião de 21 de Outubro {titiDo, procedeu-ze à abertura das propos

tas para o fornecimento om epígrafo, apresentadas pela3 seguintes firmas: 

- VQ 1 - ArJb-Agência de R epre30ntaç~ es, Lda., que apresenta preços 

\mitários, com vária3 variant es~ 

- Eº _~ - Prlr~ta1-Projec~ 0s, Representações e Instalações Ind~triais~ 

Lda , , que apresenta duas so Iu çõc s ~ pe106 proços globais de 865000$00 e de 

923 700$00. 

- ] Tº 3 .- CIr: ':;·~Coneórcio Inter-nacional de Enpreendimentro s Conerciais, 

Lda., que apree ent~ rT e~os Lmi~ á~íos para a t ot a l i dade do forneci~ento. 

- 11Q 4 .- lillISOTEL-Es"c-udos e Equipamentos Hoteleiros, Lda , , que apre

senta preços unitários, COD varia~teso 

- NQ 5 -- m:Yl''IO~~'1EI..-·:'It.quinas e Equipamentos Industriais, Lda., que apr,2,"

senta preços unitári0s, caD vaTiantes, 

-~ - S8ciedade de Fo~necioentos Ttcnicos e Industriais Sotecna, 

Lda., que se propõe efoct·~ o ~ornGcimento eo causa pela importância do 

1 016 75ú$OO. 

Estas propostas f i.car-am pa'ra ostudo e r oso1ução oportuna. 

MONTAGIT~ E CQ10CAO[0 DE TIM S~_ - Procedeu-se à abertura da proposta 

apresentada pela JoferCar-SeTra~haria Civil, Làa., de Eixo~ para a ~ontagem e 

colocação de um silo de 20 toneladas, destinado a aroazenar cimento, sendo de

liberado efectuar a adj~icaç~o àquela firma, pela i~portância de 66 000$00, 

acrescida do ioposto de ~~ansacçõ eso 
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PR~DIOS EM RUINAS - Foi presente e aprovado, para efeitos do disposto 

na aLfnea e) do artigo 4º do Decreto-Lei nº 445/74, o auto da vistoria efec

tuada ao pr6dio situado na Rua dos Melões, em Oliveirinha, pertencente a Fer

nando ea.rvaTho Ferreira, pelo qual se verificou a necessidade de denolir a alJ:! 

dido pr~dio. 

RECIPIENTES PARA LIXO - ~i presente o orçamento apresentado pela f~ 

ma. Barbosa & Sciac~, Ma., que se conprornete a fornecer recipientes para lixo, 

en fibra de vidro', pela ioportância de 946$00 por cada unidade, para un rnini

LlO de 50 peças. 

Apreciado ug recipiente, que tambéTI foi presente, a Cânara deliberou, 

por unaninidade, encornondar dois ~delos de tananho diferente, eE quantidades 

a apurar mediante estudo a efectuar pelos S. ·U. O•• 

~mis foi deliberado, por unanimidade, persitir à firma fornecedora a 

1nser~o d~ publicidade nos recipientes, beneficiando, assio, a C~ de uoa 

redução de 50% no preço proposto. 

SUBstDIOS - Foi presente UD ofício, datado de 24 de Novenbro findo, 

enanado da Banda Amizade, a solicitar a concessão de um subsídio, a fio de r~ 

duzir um possível prejuízo decorrente da realização do Sarau de .A:rte que pre

tendem levar a efeito no pr6xino dia 16 de Dezenbro corrente. 

Por unaninidade, foi delilfurado atribuir un subsídio, de nontante a f,1 

xar oportunanente, eE função dos encargos a suportar por aquela colectividade. 

Tanbén foi presente ULl ofício da nestaa data, eoanado do Clube dos Ga

litos, a solicitar a parte do subsídio ainda não concedido no corrente ano, na 

inportância de 22 500$00, sendo deliberado, por unaninidade, apreciar qste p~ 

dido na PrsSxina reunil!b, face aos eIeDentos a fornecer pela Secretaria, relat,1 

vaoente aos subsídios já concedidos no ano eD curso. 

TERRENOS MUNICIPAIS - ALIENAÇÁO EM HASTA PtrnLICA - TRANsFERENCIA DE 

POSSE - Foi lida una exposição eD que o Sr. João. Gones Gonçalves da Vit6ria 

solicita a revisão da deliberação tonada eo 28 de Outubró últioo, sobre o seu 

pedido de 3utOrizoção para transaccionar o lote nº 1 da Drbanização da Zona 

envolvente da Capela de Aradas. 

Atendendo às razôes aduzidas pelo exponente, a Cânara deliberou, por 

unanimidade, revogar a aludida resolução, e perDitir a alienação do lote -~ 

causa, COD a condição de o novo adquirento se conproneter a dar início à cOrl;§. 

trução no prazo de IZ nesos. 
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ARRANQUE DE EUCALIPWS - NQI\iEàCÃO DE Jl.1RI AVINDOR - A Cânara delibe

rou, p0r unaninidade, norrear, nos ternos do Decreto-Lei nº 28 040, de 14 da S~ 

tenbro de 1937, para constituiren o júri avindor da freguesia de Aradas, os Srs. 

Anérico Saraiva Júnior, Aoérico AugUsto Quintas e Mário Pereira Génio, sendo Q 

prioeiro cono presidente. 

Foi ainda deliberado. por unanioidade, que este júriavindor actue en 

todos os processos que ocorreren, durante três anos na freguesia de Aradas, d~ 

vendo os seus nenbros ser not-ificados, nos ternos da Lei, para prestaren jura

nento. 

FUNCIONALI~ro MUNICIPAL - LICENÇA FOR DOENQ& - Devidanente confimado 

pelo Delegado de Saúde deste concelho, foi presente e deferido o requerinento 

do servente Manuel Augusto Marques Ferreira, a solicitar licença por doença; 

eo virtude de continuar doente e iopossibilitado de exercer aquelas funções. 

IDU1 - LrCENçA PARA FmRIAS - De confornidade coo as infornações cons

tantes dos respectivos requerinentos, foi deliberado, por unaninidade, conce

der as seguintes licenças para férias: 15 dias - Alzira da Rocha Teixeira, M~ 

ria Teresa Ricardo Alves Moreira Lopes e João Ferreira da Costa; 14 dias --Al

bino de Oliveira Figueira; 7 dias - Miguel Ant6nio Par-deLha Leal; e 6 dias - M~ 
ria Manuel de Vilhena Barbosa. 

IDEM - DISCIPLI]! - Foi presente una participação do guarda José Ma

ria Soares, contra o varredor João Jorge Ribeiro Caçaluço, sendo deliberado, 

por unaninidade, instaurar processo disciplinar e nooear instrutor, para esse 

efeito, o 2Q oficial D. Maria Madalena Cunha. 

TRltNSITO - O V-ereador Sr. Br , vítor Mangerão chanou a atenção para a 

inconveniência do estacionanento de veículos no largo constittúdo pela conflu

~cia das Ruas "de Aires Barbosa, de Mário Sacranento e de S. Sebastião e suge

riu que se pr~ibisse tal estacionanento. 

Tanbéo sugeriu que se colocasse una placa de sentido obrigat6rio (gi

ratório) no térninus da Avenida 5 do Outubro I por foma a que os veiculas co,!l 

tornassen a Vlaca central da Praça do Milenário. 

A prop6sito das deliberações sobro trânsito, o Vereador Sr. Dr. José 

Neto chamou a atenção para a denora que, por vezes, se verificavna colocação 

das placas de sinalização, tendo sido esclarecido que tal atraso é devido à 

falta das referidas placas, cujo fornecinento teo deoorado. 
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DiRECCÃO DISmrI'AL DE SEGURANÇA mCI.AL - O V'ereador Sr. Dr. Vitor !lIa..!!. 

gerão ~eferiu-se à deliberação tonada na últioa reunião e deu a conhecer que a 

Câoara Municipal de Aveiro será uva das três das autarquias do distrito que f~ 

cará representada na Conissão de Participação e Consulta, prevista no nº 2 do 

artigo 3Q do Decreto-Lei nº 17/77, de 12 de Janeiro. 

LAkGo DE MAIA 1\1AGALlIÃES - O Vereador Sr. Dr. José Neto chanou nOVaDe,!! 

te a atençffo para a necessidade de s e proceder ao arranjo do Largo de Maia Ma

galhães, can vista à protecção dos alunos da escola prioária. 

AtIENACÃO DE BENS - O Sr. Presidente aludiu à deliberação tomada em 18 

de Novembro findo, relativamente à alienação a favor do Estado do terreno si 

tuado no gaveto da Praça Marquês do Pombal e da Rua do Capitão João de Sousa 

Pizarro e propôs que, dado o interesse comum em promover a urbanizaç§o daquela 

zona, se vendesse o terreno ~ela importância de 1 680 000$00 e não pelo preço 

resultante da avaliação dos peritos, conforme minha sido resolvido na referida 

reunião. 

Esta proposta foi aprovada por unanimidade. 

Mais foi deliberado, por unanimidade, conferir poderes ao Sr. Presi

dente, ou a quem as suas vezes fizer, para outorgar na respectiva escritura, 

em representação do Município. 

IDEM - CACIA - Por proposta do Sr. Presidente foi deliberado, por un~ 

nimidade, adquirir a herdeiros de Ant6nio Pereira Duarte, pela importância de 

13 500$00 uma parcela de terreno sito nas Mamelas, freguesia de Cacia, neces

sária à obra de "Acesso à Escola de Cacia". 

Também por unanimidade, foi deliberado conferir poderes ao Sr. Fresi 

dente ou a quem as suas vezes fizer para outorgar na respectiva escritura em 

representação desta Câmara. 

CONSTRtlCÃO DA PASSAGEH DESNIVELADA DE ESGUEIRA. EM AVEIRO - Em contj, 

nuação do tratado em reunião de 18 de Novembro findo, foi presente o projecto 

da obra em epígrafe, com o orçamento actualizado do valor de 34 022 150$00. 

Depois de o Sr. Presidente ter tecido várias considerações acerca do 

valimento de tal obra e ap6s demorada troca de impressões acerca do assunto, 

foi deliberado, por unanimidade, abrir concurso público para a execução daco~ 

respondente empr ei t ada pelo prazo de trinta dias. 

PAGAMENTOS - Foi deliberado, por unanimidade, ratificar os despachos 

de Sr. Presidente que autorizou, nos termos do artº 65 Q da Lei nQ 79/77, de 

25 de Outubro, os pagamentos feitos pelas autorizações nºs. 3117 e 3121, das 
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importâncias de 831 250$00 e 252S00, respectivamente à Metalofabril, Lda. e à 

Editora Vento de Leste, da Câmara Municipal, e pela autorização nº 400, da ~ 

portância de 950$00 à Polícia de Segurança Pública, da Zona de Turismo. 

Foram ainda autorizados, nos termos do nº 4 do artigo 105º da Lei n~ 

79/77, de 25 de Outubro, os pagamentos das despesas a que respeitam os docu

mentos regi~tados nos livros respectivos, sob os nºs. 3131 e 3142 a 3151, na 

import§ncia global de 2 750 034$90, da Câmara Municipal, e sob os nºs. 402 e 

405 a 409, na importância global de 19 318~00, da Zona de TurisIDo. 

E não havendo mais assuntos a tratar foi encerrada pelo Sr. Preside~ 

te a presente reunião. Eram O horas e 30 minutos do dia 3 de Dezembro. 

Para constar e devidos efeitos se lavrou a pr esent e acta que eu, , .;c....-l 

. ---- -
~ c; ~:>.~fe .....q;ys"éC"xetaria, a subscre 
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